



Escuela Las Canteras celebró 160 años al servicio de la educación

En un especial acto, en que hubo entrega de reconocimientos, se conmemoró el 160° aniversario de funcionamiento y servicio de la educación de la Escuela Las Canteras de Copiapó.

En la ocasión participaron invitados especiales, ex docentes, padres y apoderados, además de la comunidad educativa; actividad en que hubo representaciones artísticas y culturales.

Intervino la directora del plantel, Maylin Fritis Cádiz, quien se refirió a la trayectoria, logros y desafíos de la Escuela.

Hubo entrega de reconocimientos a quienes han sido un aporte al desarrollo y éxito del plantel; entre ellos a profesionales, además a Diario Chañarillo, y al reportero Jorge González.

La directora se refirió a este especial acontecimiento, indicando

“ un acto muy especial porque cumplimos 160 años de servicio a la comunidad; una escuela que es de un barrio, que no selecciona niños, que tiene alumnos de todos los sectores poblacionales de Copiapó y que le ha ido muy bien. Es una escuela que tiene muy buenos resultados, que tiene un sello ambiental, un sello artístico y estamos muy orgullosos de lo que hacemos en el día a día. Estamos felices porque vemos rostros contentos”.

La directora tiene más de 14 años en el cargo, que dijo ha sido muy satisfactorio.

“ En este tiempo hemos desarrollado varios planes de mejoramiento; hemos logrado obtener resultados muy buenos con Excelencia Académica, con Certificación Ambiental. Una escuela que todos los días desarrolla habilidades, competencias en los niños y que vemos rostros de niños contentos; que eso es

lo importante. Nosotros trabajamos por y para los niños”.

En la actualidad la Escuela Las Canteras cuenta con una matrícula de 618 niños desde el nivel kínder a 8° básico; y 87 funcionarios (40 docentes y 47 asistentes de la educación). Es un equipo que siempre está apoyando a la gestión del docente, destaca la directora.

“ Nuestras proyecciones es seguir trabajando, superando nuestras propias marcas, como un atleta. Elevar resultados de aprendizaje; mejorar la asistencia, disminuir al máximo la tasa de inasistencia, que influye por su puesto en la rentabilidad de la escuela. Entonces invitamos a nuestros apoderados a que manden siempre a los niños a la escuela; eso es fundamental. Esta es una labor de equipo; tenemos un excelente equipo de confianza, de gestión, y siempre estamos muy bien asesorados por el SLEP Atacama”,

manifestó finalmente Maylin Fritis Cádiz, directora de la escuela.

EX DIRECTORA:

Especial presencia hubo en la ocasión de la ex directora de la Escuela, Bella Luna Hernández, quien se manifestó muy dichosa de participar del acto conmemorativo.

“ Entre en el año 1991 a trabajar acá y después asumí la dirección por casi 15 años. Creo que Dios me ha premiado, porque además de asistir soy docente de esta escuela. Un colegio que ha tenido mucho desarrollo, muy hermosa y cuenta con áreas verdes, con espacios para que los niños se recreen, y hacer diferentes actividades. Gracias a la gestión de la dirección, una escuela inclusiva, atender a todos, de una forma que nadie se sienta menoscabado. Un logro enorme”.

